

3日間に17団体102人が演奏

第7回太田水芭蕉まつり
ご協力ありがとうございました

例年は見ごろになる水芭蕉の開花が今年
は遅れ、桜の蕾もまだ閉じています。
第7回太田水芭蕉まつりは、これまで最多の
17団体102人が演奏されました。
22日(金)春の陽光が降り注ぐものの強風
に楽譜が飛ばされる一日になりました。
23日(土)は雪が舞う気温2度の真冬日に
24日(日)は終日春本番のぽかぽか陽気に。
強風と雪に見舞われましたが計画したすべ
ての演奏が行われました。まつりに参加され
た市民は素晴らしい演奏に魅了されました。
今年 TENT 設営のご協力がありました。
太田市はじめ上毛新聞社、東京新聞社、読売
新聞社の後援、取材されたケーブルテレビ他
全ての皆様に感謝申し上げます。
東山公園の水芭蕉を守る会
会長 兼子洋行
事務局長 平林幸一

当会は、毎月2回のボランティアで水芭蕉
の保護と公園整備活動を行っています。
水芭蕉を愛する市民の入会を歓迎します。



開会挨拶 平林事務局長
司会 金子節子会員
左の写真は、当会の会員



勇壮な和太鼓演奏
「おやし座」のみなさん
24日演奏

写真は事務局広報担当の竹内正